

EL DIA

PERIODICO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Núm. 4.796

Palma de Mallorca.—Viernes 27 de Noviembre de 1936

Precio: 15 céntimos

Tanto en los frentes de Guadalajara, como en Guadarrama, los rojos van retrocediendo al empuje del Glorioso Ejército

LA CONFRATERNIDAD ITALO-ESPAÑOLA

Acto magnífico de entusiasmo popular

A pesar del tiempo inseguro y amenazador de lluvia, se congregó tal gentío en el muelle y calles fijadas para el desfile de las fuerzas italianas, que resultaba difícil cruzarlas y demostraba el entusiasmo que siente Mallorca, como española, que es, ante el noble proceder de su hermana latina la noble Italia, que con Alemania y Portugal ha sabido reconocer el valor civilizador del glorioso Movimiento Nacional y aprovechó el día de ayer para hacer un nuevo acto público y ferviente de su amor a Italia, al Emperador, al Duce del Imperio y a su representación en Mallorca que tanto animó a todos en los días de lucha.

¡Viva Italia! ¡Viva España! ¡Viva el General Franco!

Poco antes de las cuatro de la tarde, hora fijada para el desembarque de las fuerzas italianas, formó en el malecón una compañía con banda y música del Regimiento de Infantería n.º 36, al mando del Capitán don G. Mesquida, una sección de Requetés, al mando del Alférez señor Cotoner, y una Centuria de la gloriosa Falange Española, con escuadra de gastadores y banda de tambores y cornetas, mandada por don José Morey.

En la tribuna levantada frente al edificio de la Trasmisiderránea ocupó la Presidencia el Comandante Militar de Baleares Excmo. Sr. don Trinidad Benjumeda del Rey, quien tenía a su derecha al Comandante don Nicolás Zeno, señor Margottini y a su izquierda al Conde Rossi, estaban allí también el Comandante Militar de Marina señor Ferragut, el Jefe de la Defensa Móvil de Mallorca señor García Ruiz; el General de Artillería señor León, el Coronel de Artillería Sr. Antich, el Teniente Coronel Jefe de Artillería señor Martínez de Tejada, el Auditor de Guerra Sr. Zarranz, el Gobernador Civil Sr. Torres, el Presidente de la Diputación señor Obrador, el Alcalde de Palma señor Zaforteza, el Cuerpo Consular representado por el de Italia señor Facchi, el de Alemania señor Dede, el de Portugal Dr. Valdés Guzmán, el de Holanda señor Mu'et, el de Guatemala señor Karakadze, y el de Venezuela señor Martí. Estaban también el Jefe Provincia de Falange Española señor Marqués de Zayas, el Presidente de la Audiencia Territorial señor Delgado Baquero, el Delegado de Hacienda señor Casasnovas, el Delegado del Trabajo señor Espejo, el Secretario de Falange Española señor Torras, el Jefe de Aduanas señor Marcote, los Jefes de Correos y de Telégrafos señores Enseñat, don Victor y don José, el Director de la Escuela de Comercio señor Zaforteza, con el profesor señor Sarcho, don Gabriel Riera, Presidente-Delegado de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana; el Decano del Colegio Notarial, señor Unzué; el presbítero Dr. don Francisco María Ortega de la Lorena, en representación del Arzobispo-Obispo de Mallorca; el Conde de Torre Saunera y don José Quint Zaforteza, en representación del Centro Tradicionalista; don José Roca; e Presidente de la Asociación de la Prensa don Juan Ramis de Ayreñor; el Director de la Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca, don Rafael Banes; don Vicente Tejada, Cónsul de Santo Do-

mingo; el Inspector Municipal de Sanidad, don Bernardo Obrador; el Presidente de Sala de la Audiencia, señor Bonilla; el Cónsul del Perú, don Antonio Moncada; don Antonio de Salas, Ingeniero de la Jefatura Industrial; don Antonio Barceló, Presidente de la Sociedad Económica de Amigos del País; don Antonio Ferragut, Presidente de la Cámara Agrícola; el Decano del Colegio de Procuradores don Bartolomé Benasser; el Abogado del Estado, señor Fors; don Lorenzo Cerdá; don Pedro Barceló, Director de la Escuela del Trabajo, y nuestro Director señor Brondo; muchos Jefes y Oficiales y numerosas personas cuyos nombres sentimos no recordar.

A las cuatro en punto desembarcaron las fuerzas de marinería italiana y desfilaron acompañados de la banda y música del Regimiento de Infantería, ante la Tribuna y entre los aplausos del numeroso público que brazo en alto no se cansaba de aclamar a Italia, al Duce, a España y al General Franco. Después desfilaron las tropas que habían acudido a recibir las fuerzas italianas y se fué disgregando el público, congregándose en su mayoría en la Plaza de Cort y alrededores.

El Palacio de la Diputación lucía las banderas de Italia y Alemania y la Casa Consistorial las de Italia, Alemania y Portugal, además, en ambos Palacios, la roja y gualda de la Patria.

Interin se esperaba el paso de las fuerzas italianas desfilaron unos flechas de Falange que llevaban unos grandes letreros que decían «Viva el Duce», «Viva el Führer», «Viva Portugal» y «Viva el Japón».

La Banda Municipal instalada ante la Casa Consistorial, en cuyo balcón estaban las autoridades, interpretaba varios himnos patrióticos y a las cinco, poco más o menos, llegaron las fuerzas italianas interpretando la banda del Regimiento, «Giovinezza», que fué recibida con grandes apausos, luego la Municipal acompañó «Giovinezza» y el «Himno de Falange», que cantaron los marinos italianos y la Sección Femenina de Falange.

Seguidamente el Gobernador dirigió la palabra al numeroso público diciendo que el acto que se celebraba era la auténtica plasmación de la amistad italo-española.

Deseamos una España grande y libre que nos procure el porvenir que en derecho nos corresponde por nuestra historia y agradecemos con toda el alma a Italia esta manifestación de simpatía; las palabras elocuentes del Gobernador fueron recibidas con grandes apausos.

Seguidamente el Conde Rossi, con su gran elocuencia, dijo que el Gobierno italiano ha reconocido al Gobierno del General Franco lo cual se celebra hoy. Día de júbilo memorable en el que se congratula de saludar a España en nombre de Italia.

Italia y España son naciones potentes y dominarán el Mediterráneo, porque es nuestro.

Precaza atacar al comunismo internacional que es engendro de horrores y barbaridades.

Siguló con otras elocuentes frases que los vivos estruendos no nos permitieron oír y entre grandes aplausos de la concurrencia y vitores a Italia, España, Alemania, Portugal, al Duce, a Hitler y al Gene-

ral Franco, glorioso caudillo del Ejército, terminó el magnífico acto que fué digno por el entusiasmo popular de su importancia y que no podemos terminar sin repetir como lo hicimos tantas veces los fervidos

¡Viva Italia! ¡Viva España! ¡Arriba España!

Servicio de Radio Mallorca Noticias de ayer tarde

Se dice que en Barcelona atentaron contra Azaña

«Radio Cádiz», a las 24:
Una radio al servicio de los rojos ha dicho esta tarde que anoche se cometió un atentado contra Azaña, en Barcelona.

Fué perpetrado por siete milicianos que esperaban al «verrugas» a la puerta de la Generalidad, cuando éste llegaba en un coche, acompañado de Companys.

Al descender del auto, los milicianos hicieron fuego con armas automáticas, no logrando herir al Presidente de la República. El coche, empero, quedó acorillado a balazos.

Los individuos de la guardia personal de Azaña repelieron la agresión, disparando sobre los agresores, que los dejaron muertos en el lugar del suceso.

Se originó un tumulto, teniendo que salir fuerzas rojas de la Generalidad.

Parece que en el motín resultaron numerosísimos muertos y heridos.

Santa Cruz de Tenerife.—El Comandante Militar de Santa Cruz de la Palma ha comunicado al General Queipo de Llano que, en dicha ciudad, ha sido detenido el célebre bandido rojo García Artadel, periodista improvisado y jefe de la Tcheka madrileña, que había realizado la detención de unas 2.000 personas honradas con su trágica brigada llamada «del amanecer».

La detención se verificó cuando trataba de huir a América, con su cómplice.

En este servicio se distinguieron especialmente las fuerzas de Falange Española.

«Ultimátum» al Embajador de Chile en Madrid

«Radio Milán», a las 23:
El Embajador alemán en Moscú volvió hoy a entrevistarse con el Gobierno.

Los periódicos alemanes afirman que hay 1.800 prisioneros en el campo de concentración de Baikal, donde la temperatura baja en invierno a 50 grados bajo cero.

Roma.—Noticias de España dicen que después de ocupar las tropas nacionales la Perfumería Gal, frente a la Cárcel Modelo, aquéllas rectificaron sus posiciones.

Todos los intentos de ataque de los rojos han sido completamente rechazados.

El Gobierno de Largo Caballero rechazó la proposición del General Franco para la formación de una zona neutra en Madrid.

El Gobierno de Madrid envió un «ultimátum» al Embajador de Chile para que entregue las 300 personas que están refugiadas en la Embajada.

En Barcelona, todo está soviético. La policía funciona como la soviética, bajo el control de la Tcheka y son continuos los fusilamientos.

Francia seguirá manteniendo la neutralidad

«Radio Club Portugués», a las 2:
Paris.—La comisión parlamentaria

Ayer celebró Palma un brillante acto de confraternidad italo-española.
¡Viva Italia! ¡Viva España!

Comentarios leves

La Academia Militar de Palma.— Carecerán, al menos por ahora, los futuros oficiales de nuestro Ejército, de aquella unidad de procedencia que unía a los oficiales profesionales del antiguo Ejército. Su aprendizaje militar no tendrá el marco apropiado de unos Alcázares históricos y de unas ciudades ilustres. Es imposible olvidar la fuerza emotiva de estos factores de los que, momentáneamente, será forzoso prescindir.

Pero la unidad de procedencia podrá suplirse con ventaja por la unidad de doctrina. Hace dos o tres años que Ramiro de Maeztu escribió su «Defensa de la Hispanidad». El libro pasó, naturalmente, desapercibido. Eran aquellos tiempos bobos en que todavía se confiaba en el liberalismo, la democracia y el sufragio inorgánico. Y aún más que en estas anticuallas, en las intrigas de pasillo; en la cazarería política de un Lerroux y en las virtudes taumatúrgicas de unos ficheros. Los hombres prácticos, que vivían atentos a las realidades del momento, no prestaron la menor atención al libro de Maeztu. ¡Cómo iban ellos a perder el tiempo—que es oro, según los anglosajones—en la lectura de cuestiones teológicas sobre el libre albedrío y el concepto misional de patria. Patria era para ellos una suma de votos y—en el seno de la intimidad—una suma de intereses. Esto es lo que había que salvar: los votos para que no se perdieran los intereses. Y efectivamente, se perdieron los votos y más tarde los intereses. Hoy, perdido el magnífico aplomo de su estupidez, aquellos hombres prácticos se agrupan, balbucientes y temblo-

rosos, en torno a una juventud idealista, de la que antaño se burlaban, precisamente por su idealismo, y ruegan protección a quienes ellos no se dignaron proteger cuando eran poderosos.

Mientras tanto, la doctrina de Maeztu, proseguía su curso subterráneo. Parece imposible que no adviertan nuestros llamados intelectuales, las eternas lecciones de la Historia: no ha existido jamás una revolución sin que la precediera un cuerpo de doctrina, o al menos, de ideas—sentimientos. ¿Hubiera sido posible la Revolución Francesa sin el «Contrato Social» de Juan Jacobo Rousseau? ¿No fué Carlos Marx el precursor del Comunismo? ¿Sin Nietzsche, Schopenhauer y Sorel, existirían el facismo y el nazismo? Sólo algunos jóvenes, entre el guirigay democrático de aquella república de profesores, tenían la suficiente elegancia espiritual para recluírse en las bibliotecas, leer a Maeztu y asimilarse su doctrina.

Fruto de esta doctrina ha sido nuestra revolución. Y todo cuanto surja de ella ha de estar impregnado de su espíritu. Por esto, nuestros futuros oficiales—esos jóvenes universitarios que después de cinco años de antimilitarismo han sentido la grandeza de la servidumbre militar—carecerán quizá de unidad de procedencia, pero estarán ligados entre sí por los sólidos lazos de la unidad de doctrina. Y yo viejo oficial que tan orgulloso me sentía de la unidad de procedencia, no puedo dejar de sentir envidia ante esos jóvenes que tienen fe, y saben amar y odiar categóricamente.

KIM

de Relaciones Exteriores acordó, por 20 votos contra 5, el mantenimiento de la política de neutralidad en los acontecimientos de España.

La moción comunista que reclamaba el levantamiento del embargo y libertad de comercio y de armas solo tuvo el apoyo de los comunistas; los restantes miembros de la comisión votaron en contra.

La comisión dió poderes a su presidente para pedir aclaraciones al Gobierno.

Barcelona.—A las 20:30 comunicaba la Consejería de Defensa:

«En el frente de Aragón, nuestra aviación bombardeó diversas concentraciones enemigas y efectuó numerosos reconocimientos. En la región de Caspe, hubo tiroteo. En el sector de Huesca, continúa la presión del enemigo. El enemigo bombardeó en el sector de Madrid el Paseo de las Delicias y los gubernamentales la Casa de Velázquez y el Hospital Clínico. Volaron sobre Madrid 21 aparatos de caza gubernamentales.»

La impresión es que los rojos están desconcertados, porque todos sus ataques son rechazados. Los ataques desesperados que hacen al barrio de Usera fueron inútiles y abandonaron dos tanques, numerosos fusiles y municiones. Los ataques a los sectores de la Casa de Campo y Villaverde, fueron también rechazados. Parece que el enemigo busca los puntos más débiles.

Según informaciones recibidas, los rojos habían decidido hoy hacer el ataque definitivo, y por eso, cuando hoy, a las cuatro de la madrugada, sonaron los primeros tiros de cañón, nuestros hombres estaban en expectativa.

En el sector de la Moncloa, los ataques duraron toda la mañana. Al mediodía, conseguimos progresar en la Casa de Campo.

La situación victoriosa y brillante descrita por Barcelona, es la de que so-

mos continuamente atacados, pero los rechazamos en toda la línea.

Parece ser que el enemigo ataca por los puntos más débiles para intentar la rotura del frente.

La actitud de Inglaterra

«Radio Club Portugués», a las 2:

Londres.—Comunican de Gibraltar a la Agencia Reuters que una trainera armada perteneciente a los «revoltosos», es decir, a los nacionales, hizo fuego sobre un vapor soviético que atravesaba el estrecho de oeste a este. El navío soviético, cuyo nombre se desconoce, se encuentra a cinco millas de las costas de Levante.

Madrid comunica que la aviación enemiga hizo incursiones sobre Madrid sin consecuencias y sin alcanzar sus objetivos, debido a la acción de los cazas gubernamentales.

No sé si alcanzaron los objetivos. En todo caso, no sería por los aparatos de caza, pues nunca han estorbado para nada a la aviación nacional. Lo que ocurre es que la aviación nacional no ha podido emplearse a fondo a causa del mal tiempo espantoso que hay en el sector de Madrid.

Londres.—En la Cámara de los Comunes se preguntó al ministro de Negocios Extranjeros, Mr. Eden, si estaba al corriente de la declaración hecha por M. Blum, según la cual éste afirmaba que no existía ninguna prueba de que Rusia hubiera dado armas a los rojos españoles.

Eden respondió que tenía ya bastantes molestias para pensar en tomar nota de declaraciones de jefes de Gobiernos extranjeros.—Havas.

Al otro lado del Canal de la Mancha, parece que los vientos van siendo favorables a España. Es bastante significativo que Inglaterra, que no es demasiado anticipada ni muy expansiva, haya hablado de esta manera por boca del ministro de Relaciones Exteriores.

Nuestras tropas en el frente de Madrid mejoran sus posiciones «Radio Club Portugués», a las 2: Talavera de la Reina.—El enviado especial de la Agencia Havas comunica:

«Nuestras tropas en el frente de Madrid mejoran sus posiciones. La columna del centro atacó esta mañana el Paseo de Rosales y ocupó nuevas posiciones en el Paseo del Norte. Más al norte, otra columna acentuó la presión en la dirección de Cuatro Caminos. La aviación nacional, después de alguna inacción forzosa, voló sobre Madrid, dedicándose a operaciones de observación.»

El anterior comunicado de Barcelona leído, por nosotros, decía que los aviones nacionales no habían alcanzado sus objetivos.

Lo que parece es que no buscaban ningún objetivo y sí la observación.

Se verá dentro de poco las consecuencias de esta observación y se podrá comprobar que dieron en el blanco.

«Radio Club Tenerife», a las 20:30, comunicaba que la defensa de Madrid está encomendada casi exclusivamente a la brigada internacional, que recibe continuos refuerzos. También hablaba del gran número de milicianos españoles que se pasan a nuestras filas; éstos declaran que muchos milicianos están dispuestos también a entregarse. En la capital se celebran continuos mítines pidiendo la rendición.

El general Varela asegura la toma de Madrid

Radio Tenerife a las 1:

El general Varela manifestó a unos periodistas que Madrid sería ocupado y que procederían a su ocupación aunque sea casa por casa y habitación por habitación.

«Nadie—dijo—es capaz de impedir nuestro avance. Ahora solo tenemos un enemigo, el tiempo, que no nos permite actuar como nos proponemos hacerlo».

Berlin.—Se ha reunido el Comité contra el comunismo habiéndose firmado el pacto germano-japonés.

Berlin.—Han sido convocados a una conferencia todos los embajadores extranjeros residentes en esta capital.

Berlin.—Se ha firmado el pacto germano-japonés, que ha sido leído por radio.

Este pacto aclarará la atmósfera del mundo referente al comunismo.

Nuevo Gobierno rojo autónomo en Valencia

Radio Cádiz a las 24:

Tenerife.—En Valencia, se va a constituir un nuevo Gobierno rojo autónomo, exclusivamente para la región valenciana.

En este Gobierno entrarán elementos de toda calaña, desde los republicanos izquierdistas hasta los comunistas y anarquistas.

Se desdobla la cartera de Guerra.

Barcelona.—Durante el entierro del anarquista Durruti, unos individuos pertenecientes a la columna que él mandaba, pronunciaron gritos criticando a los que están haciendo discursos por radio mientras están dando ellos la vida en el frente.

Fueron detenidos y parece que ya han sido fusilados.

Barcelona.—Han abandonado esta ciudad los cónsules de Austria, Hungría, Italia, Alemania, Estados Unidos, San Salvador, Argentina, Guatemala, Ecuador y Chile.

Noticias radiadas anoche

Se siguen pidiendo coches para evacuar Madrid

Radio Jaca, a las 15:30 horas:

Madrid.—Un prisionero capturado a los rojos por las tropas nacionales declaró que llevaba en una posición tres días sin comer.

Las emisoras rojas siguen pidiendo envíos de coches, pues los obreros se dedican a evacuar sus familiares, abandonando la defensa. Los coches que salen de Madrid llevan un rótulo que dice «Evacuación». Todas las obras de arte de museos y casas particulares han sido enviados a Valencia.

Sucursal rusa en Barcelona

El Gobierno de Moscú ha establecido una verdadera sucursal suya en Barcelona, donde sus súbditos se mueven como en su propia casa.

Admirable comportamiento de las mujeres españolas

Burgos.—Se ha publicado un comunicado en que se dice que es admira-

ble la juventud que lucha por Dios y por la Patria, pero que aun es más admirable la actitud de las madres y novias, que han renunciado a todo y ruegan a Dios por el triunfo. Cuando se les comunica que ha caído su hijo o su prometido, no lo sienten porque cayó por España. Se conoce el caso de una joven, cuyo novio murió en el combate, y al recibir la fatal nueva, solo, llorando, dijo entre sollozos: «¡Viva España!»

Nota de la Secretaría General del Estado

Para tener pruebas irrefutables de los horrores cometidos por los rojos antes y después de estallar el actual Movimiento en España, todos los particulares y entidades de representación oficial que posean datos y fotografías, se servirán enviarlas a la Dirección General de Prensa y Propaganda, en Salamanca. Caso de hacerlo, deben, a ser posible, enviar dos copias, mencionando el suceso, lugar en que ocurrió y fecha del mismo.

Las palabras de Eden disgustan a los rusos

Moscú.—Reina gran indignación en las esferas políticas soviéticas por las palabras que pronunció Eden relativas a la guerra civil de España, afirmando que hay otros países más dignos de censura que Alemania e Italia.

El gobierno rojo no tiene razón de existir

Berlin.—Un diario de esta capital escribe que estando la mayoría del territorio español en poder de los nacionales el gobierno de Madrid no solo ha perdido la mayor parte de provincias sino que ha perdido la razón de su existencia.

El frente popular incapaz de regir la nación

La influencia de Rossemberg demuestra que el frente popular se manifiesta incapaz de regir la nación. Un gobierno como el que ha tres meses regia los destinos de España nunca desde el punto de vista internacional será reconocido.

Italia defensora de la civilización

Roma.—Noticias de prensa dicen que Italia se apresura rápidamente a la lucha para salvar hoy a España, mañana a Francia y pasado a toda la civilización. Esto no es buscar la guerra sino evitar la brutalidad, el horror y la ruina.

El pacto franco-ruso fué una grave equivocación

Un periódico francés dice que Francia debe ir con mucho cuidado en el asunto de España. Añade que el pacto franco-ruso es una lamentable equivocación de unos locos.

Los rojos en manos de Rusia

Londres.—Un importante periódico dice que no solo el mando militar de los rojos españoles está en manos de Rusia sino que también la policía en Barcelona es de Moscú.

Largo Caballero no quiere zona de refugio para mujeres y niños

Milán.—Se tienen noticias de que Largo Caballero se ha negado rotundamente a acceder lo que proponía el general Franco para refugio de mujeres y niños en la capital de España.

Convoy de armas descubierto

Marsella.—La policía ha descubierto un convoy de once camiones que llevaban armas a Barcelona.

El general Franco dispuesto a quebrantar por todos los medios a los marxistas

París.—Anuncian de El Ferrol la próxima botadura del crucero «Balears» hermano gemelo del «Canarias». El general Franco está decidido a quebrantar la resistencia marxista por todos los medios.

En Guadalajara y Guadarrama los rojos retroceden

En Guadalajara y Guadarrama los rojos van retrocediendo paso a paso. Las tropas nacionales continúan su infiltración en las líneas rojas de la capital. Una vez conquistada Madrid las fuerzas nacionales tendrán que realizar un doble esfuerzo consistente en los ataques a Bilbao y Barcelona.

Los rusos obligan a construir trincheras

En Alicante hay un número considerable de rusos que han obligado a los rojos españoles a la construcción de trincheras frente al mar.

Alocución del general Queipo de Llano

Ante el formidable temporal de agua que disfrutamos en todas partes donde nuestras líneas se encuentran enfrente de las del enemigo nos vemos imposibilitados de hacer operaciones decisivas. El tiempo que tanto nos ha favorecido se vuelve en contra de nosotros. Todo sea por Dios. En Madrid el temporal nos obliga a detenernos cuando más interés teníamos en avanzar pues los campos se encuentran encharcados de tal modo que dificulta en absoluto que se eleven los aviones pesados así como la marcha de autos y camiones por la Moncloa, tierra de labor y por lo tanto intrasitable. El tiempo también imposibilita la actuación de la infantería y más en esta guerra en que el enemigo está emboscado dentro de los muros de la población en que es necesario arrastrarse por el suelo que está convertido en un verdadero barrizal. Esto que nos perjudica a nosotros es en cierto modo favorable para los rojos quienes están haciendo unas bravatas estúpidas hablando de los éxitos de su aviación y su artillería que no obtienen jamás. Como hemos de avanzar si no nos lo permiten los elementos? Y no los defensores de Madrid: los elementos son los que imposibilitan nuestro avance. Entre otras cosas dicen los madrileños que nosotros habíamos prometido que estaríamos en Madrid el 25. No creo que nadie haya hecho tal vaticinio porque es difícil vaticinar ya que hay que estar a todo lo que pueda ocurrir. Ahora bien: lo cierto es que pasaremos, que hemos pasado y que tomaremos Madrid. ¿Cuándo? Eso depende de las mil circunstancias que pueden influir en toda guerra a las que no hay más remedio que sujetarse. Cuando el Generalísimo de la voz de mando será cumplida como lo ha sido siempre.

También ven los rojos las cosas en Madrid que constantemente llaman al proletariado del mundo entero para que les ayude. El parte oficial rojo también habla constantemente del mando único, de la disciplina y de la táctica como elementos necesarios para vencerlos. En un diario de Madrid un señor muy conocido en su casa dice que el mando único y la disciplina y obediencia de los fascistas no va muy bien con los marxistas indisciplinados y obrando cada cual por su cuenta. ¡Que confesión más hermosa!

Cuando nosotros, según creían los marxistas, teníamos intención de avanzar sobre Málaga los melagueños disculpando su falta de artillería dijeron que pondrían ruedas al «Jaime I» y subiría a lo alto de la montaña para combatirlos y aniquilarlos con su poderosa artillería. Y aquella gente ayuna de cultura lo creyó a pie juntillas como verdad evangélica. Unos refugiados de Málaga me contaban que estaban indignados en Málaga de nuestros bombardeos a los que seguían muchos crímenes. Con estos crímenes querían castigar a los espías que creen que hay en aquella población porque como decía uno: Si no hubiera espías ¿cómo iba a saber Queipo cuando había luna llena en Málaga?

Mi distinguidísima amiga La Pasiónaria madre de todos los rojos ha pronunciado un discurso en Madrid en el que ha dicho que si los leales (sus hijos) no habían vencido a los fascistas en seis días sería necesario abandonar la capital y llevar la guerra a otro frente lo que no será una cobardía sino táctica indispensable para el triunfo final.

Radio Barcelona, en una orden que ha emitido del Gobierno de Cataluña n.º 37 de los de España, se ha ordenado la movilización general de todos los elementos de transporte, para que se pueda, con la mayor urgencia, evacuar Madrid.

El corresponsal del «Paris Soir» cuenta que visitó el frente rojo en Madrid y dice que aquello no es un frente sino una Babel. Hizo preguntas a algunos de los milicianos que vio y unos le contestaron en alemán, otros en italiano, otros en ruso, etc.

El primer acto que ha hecho el hebraizante De los Ríos, al llegar a Washington, ha sido presentarse al Secretario de Relaciones Exteriores contra el torpedeo de que han sido víctimas dos barcos de la escuadra española efectuada por buques extranjeros. Parece ser que el Ministro, al ver la ligereza de Fernando de los Ríos, le contestó que no se podían hacer aseveraciones gratuitas y que mientras no presentasen pruebas, no tenía porque escucharle.

Francia es posible que muy pronto

abandone su actitud hacia los rojos españoles. La Comisión Parlamentaria de asuntos extranjeros aprobó, por 20 votos contra 5, el mantenimiento de la más absoluta neutralidad en los asuntos de España, al mismo tiempo que rechazó una moción presentada por los comunistas, que reclamaban el levantamiento del embargo de armas. Otra muestra del estado de la oposición francesa es que en un pueblo en que estaba anunciado un mitin comunista en el cual había de intervenir un diputado del mismo partido, los vecinos hicieron que concurriera también el diputado derechista M. Bourget, quien rebatió los argumentos del diputado comunista e hizo aprobar unas conclusiones en las que se dice que el pacto franco-ruso puede ser causa de la ruina de Francia y se solicita que el comunismo sea declarado fuera de la ley.

En un reciente número del famoso «Candid», bajo el título «Acusamos a Pierre Cot», se dice: «Acuso a Pierre Cot de haber entregado a los soviets nuestras mejores armas secretas, como el cañón de 25 milímetros para aviones o el cañón antiaéreo de la marina de cien milímetros, material mecánico, etc. Acuso a Pierre Cot de deshonrar nuestra política exterior, dando armas a la España anarquista. A causa del Gobierno del frente popular francés y especialmente de su ministro del aire no tenemos ninguna autoridad en el comité de no intervención de Londres, tenemos que ir a remolque de Inglaterra, porque la primera palabra que dijera nuestro embajador le interrumpirían los representantes alemanes, italianos e ingleses diciéndole: Perdón; el contrabando de armas han sido ustedes los primeros en hacerlo. Aquí tiene las fotografías y documentos».

La verdad es que en España ha intervenido casi todo el mundo, pero también es verdad que nadie lo ha hecho de manera más desvergonzada como Cot. «Acuso al frente popular francés de haber enviado a su sangriento hermano el español, desde el 25 de julio, lo menos 60 aviones de guerra, cuyo envío se ha hecho con tanta falta de habilidad que se saben las marcas de los aparatos y los nombres de los pilotos. Acuso a Pierre Cot de haber obligado a la Air France a establecer, en provecho de los marxistas, la línea Alicante-Madrid».

Recibo una hoja, para su difusión, que dice: «Sin novedad en el frente. Nunca puede emplearse más acertadamente esta frase, ya que la noche última fué de absoluta tranquilidad, y hasta la hora de telegrafiar, en la tarde de hoy, solo se ha registrado fuego artillero de una parte y otra del llamado tiro de contrabatería. El general y los jefes de columna han dedicado toda la mañana a recorrer las líneas de nuestro frente y estudiar el terreno para los futuros avances a causa del tiempo, de cada vez más duro, no se han podido realizar tan pronto como sería el deseo de todos. La noche última fué muy dura, alternando la nieve con el vendaval, y hoy está el cielo cargado de nubes que amenazan constantemente fundirse en agua o congelarse en nieve.»

En este día gris, solo puedo referir un incidente relativamente curioso, y es que en esta mañana, para satisfacer la impaciencia y avidez de noticias, un grupo de periodistas extranjeros, acompañado de varios oficiales, fué llevado al frente de Carabanchel bajo, y situado en un magnífico observatorio instalado en el convento-escuela de Santa Rita, desde donde pudieron apreciar el estado de Madrid, sin aquellas líneas de defensa que habían acumulado los rojos en este sector. Pero cuando estaban más enfrascados, un cañón ruso, situado en el Matadero Nuevo, contestando al fuego de contrabatería que he dicho, situó dos pepinazos en Santa Rita, teniendo que salir del edificio los corresponsales extranjeros con el susto consiguiente. Pero fuera de esto, solo debo citar nuestra visita a varios hospitales de sangre, donde hemos comprobado su magnífico funcionamiento, así como hemos visto los heridos de bala explosiva que nos hacen los rojos, en contra de las leyes humanitarias y las disposiciones internacionales. En la emisión de esta mañana, anunciaba Radio Madrid que el comisario de evacuación había facilitado una nota dando cuenta de haberse evacuado por su conducto 200.000 personas, pudiendo calcularse en otras tantas las que habían salido de la capital por su cuen-

ta. La emisora de Madrid transmitió ayer desde Valencia, el discurso del Ministro de Comercio, representante de la CNT en el Gobierno, que hizo un formidable elogio del generalísimo Kléber, que dirige la defensa de Madrid. En este mismo discurso oficial, se citó el agradecimiento que se debía a Rusia por el auxilio material que les está prestando. Se dijo también que después de haber terminado la guerra en España todos los rojos españoles se dignarían a combatir el fascismo a Italia, Alemania y Portugal y sí preciso fuera, al Japón. ¡Qué terribles son estos rojos! El ministro cenetista exaltó también la conveniencia del mando único y recomendó la disciplina más absoluta.

En el día de hoy el movimiento de nuestras fuerzas ha sido muy pequeño. En el frente N. y en Bilbao, cañonazos y tiroteo. En la parte de Santander, el enemigo atacó siendo rechazado y perseguido avanzando nuestras columnas y ocupando posiciones un poco más avanzadas. En Somosierra, un pequeño avance de nuestras tropas rectificando líneas. En la parte de Sigüenza, por Almadones, los marxistas siguiendo su costumbre, después de nuestro avance de días anteriores, atacaron con tanques siendo rechazados. En Cartagena tres aparatos nuestros —lo único de que podemos disponer— volaron por la noche durante 5 horas realizando un ataque a objetivos puramente militares. El éxito parece que ha sido sorprendente. Y en el último bombardeo de Oviedo ha ocurrido un hecho verdaderamente singular que nos produce viva emoción y grandísimo sentimiento. Una de las bombas que arrojaron cayó en el patio de la cárcel donde se encontraban 500 rojos detenidos (pobrecillos! Una bomba asesina y tirada por sus camaradas no produjo más que 140 víctimas. ¡Pobrecitos! La verdad, no se podía pedir mejor acierto. Raramente dan en el blanco; pero a veces tiran muy bien los aviadores rojos.

El General da cuenta de los donativos recibidos en el día de hoy.

RIALTO
Hoy de 3 a 10 noche
D.º Francisquita
por Raquel Rodrigo - Antonio Palacio - Félix de Pomés

EL OCTAVO MANDAMIENTO
por Lina Yegros - Ramón de Sentmenat.

Lunes: LA GATA INFERNAL por Ann Sothen y Robert Armstrong y EL NOVENO HUESPED en español por Warren William.

MODERNO
Hoy de 3 a 10 noche
Dos producciones en español
MARIA ELENA
con Carmen Guerrero
Madre Alegría
según la obra de Fernandez de Sevilla y Sepúlveda.

Lunes: HUMO EN EL BOSQUE y EL CAPITAN ODIA AL MAR por Victor Mc Laglen y Jhon Gilbert.

Majórica Hotel
Situación única, magnífica, dominando Palma, la bahía y bosques. Todas las habitaciones exteriores y confortables. Precios económicos y convencionales para largas temporadas. Cocina exquisita. Encargos, teléfono 1185. Visite el Hotel, sin compromisos y aproveche para disfrutar del más bello panorama. Corp. Mari.—Terreno.

Compraria
Casa dentro de Palma, trato directo. Info mes en «El Día» Danús 2.

15.000 pesetas
Se necesitan como primera hipoteca. Razón: en «El Día» Danús. 2.

Se alquila
bajos modernos con corralito, baño caliente, gas, agua lluvia etc. Ensanche de económico. Razón: en «El Día» Danús 2.

Gatitos Angora
y un pavo real se venden; pura raza. Precio económico. Razón: Calle Antonio Marqués, 36-1.º (Cerca Hotel Inglés).

En Palma

A los señores Maestros y Maestras Nacionales

La Comisión Palmesana de Maestras Nacionales pro canastillas para los hijos de nuestros soldados se complace en invitar a todos los Maestros y Maestras Nacionales—y les agradecerá muy vivamente su asistencia—a la inauguración de la Exposición de Canastillas, acto que se celebrará, Día mediante, el próximo sábado, día 28 a las seis de la tarde, en el salón de actos del Excelentísimo Ayuntamiento de esta Ciudad.

Festival pro-cocinas económicas en la Asistencia Palmesana

Ha despertado enorme expectación la simpática fiesta que organiza esta sociedad para el próximo domingo día 29 a las ocho de la noche a beneficio de las cocinas económicas lo que hace suponer que el coquetón salón de fiestas de la popular sociedad se verá extraordinariamente concurrido de socios y familias deseosas de contribuir a la magna obra que se ha impuesto nuestro Ayuntamiento.

El programa a desarrollar será el siguiente:

- 1.º—Sinfonía por la orquesta Palma Jazz.
- 2.º—La cátedra de declamación de la «Juventud Declamativa Palmesana» pondrá en escena el chistoso juguete cómico «El asistente del coronel»
- 3.º—Recitaciones adecuadas al acto por elementos de la citada entidad cultural.
- 4.º—Actuación del gran Pepe Bonin, y
- 5.º—Como fin de fiesta la orquesta Palma Jazz amenizará un selecto programa de baillables.

La comisión organizadora recuerda a todos los socios la obligación de presentar a la entrada su carnet de identidad y que a partir del próximo sábado se facilitarán invitaciones de señora en la conserjería de la sociedad.

Radio Requeté de Palma

Previos los oportunos permisos de nuestras Autoridades y en periodo de pruebas, empezó a funcionar en nuestra ciudad la nueva emisora Radio Requeté de Palma de Mallorca.

Con esta emisora son ya las estaciones de radio puestas al servicio de los gloriosos Requetés y por lo tanto del Movimiento Nacional Salvador de España.

La radio del Requeté funciona con un emisor equipado con arreglo a los últimos adelantos, efectuándose su modulación por el tan conocido sistema Schaffer.

La antena es de tipo Zeppelin y todo el sistema está ordenado para poder transmitir en las bandas de aficionados comprendidas en las gamas de los 20 y 40 metros. Su potencia es 100 vatios en el último paso y la recepción es de 17 a los 1.000 metros.

La estación del Requeté funcionará bajo el siguiente indicativo: «Radio Requeté de Palma de Mallorca N.»

Comandancia Militar

Licencias

El Excmo. Sr. Comandante Militar ha dispuesto que en lo sucesivo las solicitudes de autorización para celebrar partidos de foot-ball o cualquier fiesta de carácter benéfico, deben efectuarse por conducto de los respectivos Comandantes Militares, y cuando la celebración de la fiesta lleve consigo la necesidad de conceder permiso a la tropa, deberá hacerse constar así en la petición.

Donativo

El Sr. Comandante de Aviación don Ramón Franco Bahamonde, ha hecho un donativo de 13 libras, en billetes del Banco de Inglaterra, con destino al Movimiento Nacional Salvador de España.

El Excmo. Sr. Comandante Militar se complace en hacer público tan generoso rasgo.

Servicio de Plaza para el día 27 de Noviembre de 1936

Parada: Cárcel, Prisiones Estaciones, y Cárcel Calle de Salas.—Regimiento Infantería Palma n.º 36.

Comandancia y Sala de Armas.—Grupo Mixto Artillería n.º 1. Caballería.—Grupo Mixto Ingenieros n.º 1.

Jefe de día.—Comandante de Artillería don José Enrique de Navarra. Imaginaria.—Comandante de Artillería don Francisco Agrasot González. Visita Hospital 4.º Capitán de Artillería don Victorino Anguera Llobera.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición. D. O. de S. E., Jefe de E. M. acctal, Benigno Cabrero.

Donativo

El Farmacéutico señor G. Oliver ha donado cien cajas de 12 inyecciones de Brom-Hiosci, más una muestra, para que sean distribuidas entre los Hospitales que el mando crea conveniente.

Se hace público tan generoso donativo para ejemplaridad y satisfacción.

Estado Mayor

Orden General del día 26 de Noviembre de 1936 en Palma de Mallorca

Consejo de Guerra

A las 16 horas de mañana viernes y en el local que ocupa el Cuartel del Carmen del Regimiento de Infantería de Palma núm. 36, se reunirá el Consejo de Guerra ordinario de Plaza que ha de ver y fallar la causa núm. 117 del corriente año, que instruye el Comandante de Infantería Juez instructor don Juan Florit Torres, contra el paisano José M.º Olmos Escobar, con motivo de habersele ocupado una pistola con un cargador y seis cápsulas.

Dicho Consejo de Guerra se constituirá en la forma siguiente:

Presidente
Teniente Coronel de Infantería don Diego Navarro Baigós.

Vocales
Capitán de Infantería don Lorenzo Lladó Comas.
Id. de Artillería don Antonio Zaforteza Villalonga.
Id. de id. don Eduardo Lassala Aparicio.
Id. de Caballería don Alberto Ripoll Feliu.
Id. de id. don Bartolomé Ramonell Boix.

Suplentes
Capitán de Infantería don Gabriel Casas Llompard.
Id. de Artillería don Manuel Luciano Molinas.

Vocal ponente
Teniente Auditor de 1.ª don Antonio de la Rosa Mayol, de la Auditoría de Guerra de esta Comandancia Militar.

Fiscal
Teniente Auditor de 1.ª don Ricardo Mulet Fiol, de esta Comandancia Militar.

Con arreglo al artículo 566 del Código de Justicia Militar, quedan invitados para asistir a dicho acto todos los jefes y oficiales francos de servicio.

Lo que de orden de S. E. se publica para conocimiento y cumplimiento.

El Capitán Jefe de E. M. accidental, Benigno Cabrero.

Auición a la Orden General del día 26 de Noviembre de 1936 en Palma

Aportaciones del personal militar con destino a la Suscripción Nacional
Por orden circular de la Junta de Defensa Nacional publicada el día 26 de Septiembre en el «Boletín Oficial» núm. 29 se dispone lo siguiente:

Per subsistir las mismas circunstancias que aconsejaron la publicación del Decreto núm. 69, que estableció las normas para la cobranza e ingresos de las aportaciones de los funcionarios públicos a la suscripción nacional por la Junta de Defensa se ha acordado que en vigor las prescripciones de dicho Decreto (Boletín Oficial núm. 14), para los haberes de los funcionarios correspondientes al actual mes de septiembre.

Por orden de la Presidencia de la Junta Técnica de Estado de 20 de octubre (Boletín Oficial núm. 9) se dispone lo siguiente:

Por no haber variado las causas que aconsejaron la publicación del Decreto núm. 69 de la Junta de Defensa Nacional, reiterado después por Orden circular de fecha de 26 de septiembre último, debe volver a prorrogarse con carácter indefinido, aclarándose a la vez el concepto del término «Haber» para que no surjan dudas de interpretación.

Y en su virtud se dispone:
Primero. Se declara subsistente para los haberes del mes de octubre en curso y también para los meses sucesivos, mientras no se disponga lo contrario, el Decreto número 69 de la Junta de Defensa, que estableció el donativo para la suscripción nacional de los funcionarios del Estado militares y

civiles activos y los de clases pasivas, así como los de la Administración local y los dependientes de Bancos oficiales y Empresas que administren Monopolios o que tengan a su cargo la realización de servicios públicos.

Segundo. Los habilitados, al efectuar las retenciones, tendrán en cuenta que éstas han de afectar no solo a los sueldos sino también a las gratificaciones que sean fijas en cuantía y vencimiento.

Lo que de orden de S. E., se publica para conocimiento y cumplimiento, debiendo efectuarse las retenciones correspondientes a los meses de septiembre y octubre que por desconocerse las anteriores disposiciones no se practicaron a su debido tiempo, a partir del mes actual y a razón de un día de haber por mes, hasta la total amortización de dicho atraso.

El Capitán Jefe de E. M. accidental, Benigno Cabrero.

Edicto

Don Trinidad Benjumeda del Rey, Coronel de Ingenieros, Comandante Militar de Baleares

HAGO SABER:

Queda modificada la instrucción 3.ª de mi edicto fecha 20 del corriente, en el sentido que los automóviles podrán encender las luces de cruce cuando marchen por lugares donde la ausencia de alumbrado público sea absoluta. En el momento que se dé la señal de alarma deberán apagar sus luces por completo.

Palma 26 de Noviembre de 1936.—El Coronel Comandante Militar, Trinidad Benjumeda.

Falange Española de las J. O. N. S.

Sección Femenina

La Sección Femenina de Falange Española ha recibido por mediación de la Camarada Isabel Sans Roselló un paquete de libros donativo destinado a la Biblioteca que se está formando en esta Sección Femenina. Dicho paquete de libros donados por don Pedro Alcover de Haro, son los primeros que van a formar la Biblioteca de las Falangistas.

A todas aquellas personas que quieran contribuir con sus donativos a la formación de esta sala de lectura se ruega se dirijan a la iniciadora Isabel Sans o a la Prensa y Propaganda Sección Femenina.

**ARRIBA ESPAÑA
Milicias Juveniles de la Falange Española**

Orden para el día 29 de Noviembre de 1936

La relación de los cuarteles autorizados, hasta la fecha, de las Organizaciones Juveniles de F. E. de las J. O. N. S. es la siguiente:

PP. Agustinos, Juventud Antoniana, Liceo Español, Hispano Popular, Newton, Patronato Obrero, Pedagógico, Escuela Práctica anexa a la Normal, Beato Ramón Llull, La Salle, PP. Teatinos.

Se ordena a todos los Flechas que no estén encuadrados en los anteriores colegios, se presenten a este cuartel General a las 9 de la mañana, acompañados de los Jefes de las agrupaciones en donde están encuadrados, si lo tienen.

Se exceptúan de esta orden las agrupaciones anteriormente citadas y subvivos.

Jefatura de Prensa y Propaganda

El Jefe Provincial de Prensa y Propaganda ha recibido de la Jefatura Nacional la siguiente orden:

«Esta Jefatura de Prensa y Propaganda te recuerda la prohibición absoluta de que en esta provincia se sigan vendiendo insignias y botones de la Falange en cualquier artículo que se considere de propaganda nuestra o de nuestra Organización por tiendas sin la debida autorización, cuya autorización en ningún caso la puede dar nadie más que la Jefatura Nacional o el personal que esta delegue especialmente para dichas autorizaciones los solicitantes tienen que enviar a esta Jefatura una muestra del artículo que soliciten la oportuna autorización.»

Espero el exacto cumplimiento de estas órdenes, te saludo

El Jefe de Prensa y Propaganda
V. Cadenas

ARRIBA ESPAÑA!!
San Sebastián 15 de Noviembre de 1936.

Esta Jefatura Provincial de Prensa y Propaganda da a conocer dicha orden

SALÓN DE FIESTAS «BORN»

TODOS LOS DIAS TARDE Y NOCHE
La insuperable ORQUESTA «BORN»
De 2 y media a 4 y media CONCIERTOS EN EL CAFE

a todos los fabricantes y expendedores de esta provincia. Como no se nos oculta el trastorno que sufrirían algunos modestos industriales por tener fabricados y en plena actividad de venta algunos modelos en los que figuran insignias de nuestro glorioso Movimiento Nacional Sindicalista se dispone lo siguiente:

1.º Todo fabricante, comerciante, revendedor, etc., que tenga en su poder alguna insignia con los emblemas de la Falange remitirá a esta Jefatura Provincial de Prensa y Propaganda (Arco de la Merced 39-1.º) una solicitud de venta de las insignias hasta ahora en su poder acompañando una declaración jurada del número de dichas insignias.

2.º En lo sucesivo queda terminantemente prohibida la fabricación y venta de nuestras insignias a todo aquel que carezca de autorización. Cualquier persona está autorizada para denunciar la contravención de esta orden.

Palma de Mallorca 26 de Noviembre 1936.—El Jefe Provincial de Prensa y Propaganda, Nestor Gallego.

Solamente ahora nos enteramos en la forma que fué salvado el Padre del General Mola.

Dicho señor fué evacuado en el paquebot francés «Anfa» en los últimos días de Octubre, después de negociaciones activas y difícilísimas llevadas a cabo por el Cónsul de Francia en Barcelona de acuerdo con la Marina francesa.

El Jefe Provincial de Falange Española ha nombrado ayudantes suyos a los camaradas Ramón Gual Torrella y Rafael Blanes.

**ARRIBA ESPAÑA!!
Orden Circular número 3 de la Jefatura Provincial de Falange Española de las JONS**

Nuevamente me veo en la necesidad de llamar la atención sobre el uso indebido de emblemas sobre el uniforme de Falange y la ambición que constantemente demuestran muchos de los militantes en lograr ascensos y categorías que únicamente a mi mando está reservado el conceder, y ahora y de una vez para siempre con la firme resolución de castigar severamente al que contravenga lo ordenado, vengo a disponer:

1.º—Podrán únicamente usar uniforme los aspirantes cuya admisión les haya sido comunicada.

2.º—Los ascensos serán concedidos a propuesta de los respectivos Jefes de Servicio que acompañarán al hacer la propuesta, en cada caso, expediente en el que harán constar los méritos que concurran en el militante para proponerlo.

3.º—Mientras tanto el militante no reciba de Jefatura el nombramiento, se abstendrá en absoluto de usar los emblemas que a su cargo puedan corresponderle.

4.º—Quedan subsistentes las clases para Oficiales, a las que tienen obligación ineludible de asistir todos los que, como tales se conceptúan.

5.º—Para que los ascensos hasta hoy concedidos tengan efectividad, deberán someterse todos los ciudadanos a un examen cuyas materias serán anunciadas con la antelación suficiente.

6.º—El Servicio de Vigilancia cuidará, a partir de hoy, de que sean exactamente cumplimentados los apartados 1.º, 2.º y 3.º de la presente Orden Circular.

Dispuesto por la Jefatura de S. M. sean practicadas por personal de Intendencia inspecciones en los pueblos de la Isla, para proceder al decomiso de partidas de trigo no declaradas, los Jefes locales prestarán si fueran requeridos todos los auxilios necesarios al personal del encargado de esta misión.

Con fecha de ayer vine en nombrar a Miguel Vila Gelabert, Sub Jefe de Contabilidad de la Jefatura de Administración y Tesorería.

Jaime Vendrell Cordis, Jefe de Contabilidad de la Jefatura de Administración y Tesorería.

Dado en Palma a 25 de Noviembre de 1936.
El Jefe Provincial.—Firmado: Alfonso de Zúas.
ARRIBA ESPAÑA.

Orden del día 26 de noviembre de 1936

Art. 1.º—OBSEQUIO
De acuerdo con el Jefe Provincial de Falange y al objeto de distribuir cien chalecos, donados por las señoritas doña María de la Purificación y doña María Luisa Sarranz, mañana a las quince se encontrará formada la primera bandera en el Paseo de Sagrera dando frente al Cuartel Ruiz de Alda y apoyando su fianco derecho en el extremo de dicho paseo por el costado del muelle.

Para dicho acto se tocará llamada a las 14:30 horas.

Art. 2.º—Al Consejo de Guerra que se celebrará mañana viernes a las diez y seis horas en el local del Cuartel del Regimiento de Infantería de Palma número 36, asistirá en calidad de suplente el Capitán de Caballería don Bartolomé Ramonell Boix, perteneciente a estas milicias.

Servicio para mañana día veinte y siete
Jefe de Día.—Capitán Bartolomé Sansaloni.
Alferez de Servicio.—Máximo Alomar.

Cuartel.—Jefe de Centuria Juan Muntañer.

Vigilancia.—Jefe de Falange Sebastián Oyaga.
Principal.—Sub-Jefe de Falange Andrés Barceló.

Además de la Guardia Principal se formará Guardia en el Cuartel de las Hermitas cuya Guardia constará de un Jefe de Escuadra y cinco hombres.

Servicio 2.ª Centuria RECOMENDACIONES

El viejo vicio tan arraigado en los últimos tiempos del caído régimen marxista vuelve a retoñar en estos últimos días en que la paz aparente de que disfruta nuestra Isla, ha hecho suponer a algunos que el movimiento había terminado y que volvía el momento de cobrar las facturas de ayudas prestadas; esto me obliga a aclarar conceptos y deshacer errores, completa negación de los principios que deben regir nuestra naciente España, por lo que vengo en disponer:

1.º—Queda terminantemente prohibido a les falangistas, recomendar y aceptar recomendaciones con quien sea la persona de quien partan.

2.º—El falangista que de palabra o por escrito reciba una recomendación dará cuenta inmediatamente a esta Jefatura, aun en el caso de que quien hace la recomendación no pertenezca a nuestras filas.

3.º—Por Secretaria General se abrirán ficheros llamados de profesiones a cuyo fin recibirán todos los falangistas una hoja especial en la que figurarán todos los datos precisos y las aptitudes de cada individuo.

4.º—En estas fichas se anotarán como nota desfavorable las recomendaciones.

Me interesa llamar la atención y dejar bien sentado que, cuando Falange Española dé un nombre para ocupar un cargo, ha de hacerlo únicamente mirando la conveniencia de que sea la persona designada capaz por su laboriosidad y honradez de cubrir las exigencias que el mismo le imponga, en bien de España y de la causa que defendemos.

NOMBRAMIENTOS

En méritos de los servicios prestados a la causa de España, vengo en nombrar falangistas honorarios

Abramo Facchi Bodaricelli, Vice Cónsul de Italia.

A propuesta de la Jefatura de Falange Femenina a María Passagio de Fecchi y Coralía Facchi.

Y a propuesta del Jefe de Organizaciones Juveniles a Roberto y Sergio Facchi y Passagio.

Con esta fecha queda nombrado Sub Jefe de Información y Vigilancia don Emilio Manera Rovira.

Dado en Palma a 25 Noviembre de 1936.—El Jefe Provincial, Alfonso de Zayas.

**ARRIBA ESPAÑA!!
Compraría discos**

método inglés.
Ofertas: Danús, 2. «El Día».

